

## AVEC LES JEUNES LE DÉPARTEMENT AGIT !



Chers élèves,

Il y a 4 ans, le Département de Saône-et-Loire a installé le premier Conseil départemental des jeunes de Saône-et-Loire (CDJ71).

L'idée était simple : offrir à nos jeunes une expérience inédite dans la vie publique, leur donner accès à un lieu de réflexion, de discussion et d'apprentissage de la citoyenneté.

Cette ambition a permis également de mener des projets pour l'ensemble des collègues, mais aussi plus largement pour toute la Saône-et-Loire sur des thématiques d'actualités. Les élus jeunes du mandat 2021-2023 ont relevé brillamment ce défi.

Ma collègue Mathilde Chalumeau, vice-présidente chargée de l'éducation, et moi-même, ainsi que l'ensemble des conseillers départementaux, sommes fiers du travail accompli durant ces deux années.

Le CDJ71 a donné la possibilité à ces jeunes de prendre la parole en public, de donner vie à des idées et de porter des projets utiles pour nos concitoyens.

En jeunes ambassadeurs du territoire, ils ont su, aux côtés des élus et des agents du Département, se mobiliser avec ambition et dévouement.

Nous tenions à les féliciter et à les remercier pour leur engagement dans cette promotion 2021-2023, et espérons susciter de nouvelles vocations pour la prochaine session.

**André Accary**

Président du Département de Saône-et-Loire

**Mathilde Chalumeau**

Vice-présidente chargée de l'éducation,  
des collègues et de la jeunesse